



KESIAPSIAGAAN BENCANA ALAM DI TANGERANG

Wali Kota Tangerang Arief Wismansyah (kedua kiri) berbincang dengan relawan saat apel siaga bencana di halaman Gedung Pusat Pemerintahan Kota Tangerang, Banten, Selasa (16/11). Apel tersebut dilaksanakan untuk meningkatkan kesiapsiagaan menghadapi ancaman bencana alam di Kota Tangerang.

Jokowi : Jalan Tol Serang-Panimbang akan Jadi Pengungkit Ekonomi Banten

Jalan tol ini akan membuat pertumbuhan ekonomi di Banten, terutama Serang, Lebak, dan Pandeglang menjadi semakin terangkat. Kemudahan konektivitas merupakan faktor penting untuk mendorong pertumbuhan ekonomi daerah. Dan saya yakin peresmian tol ini akan jadi pengungkit pertumbuhan ekonomi di Banten, tutur Presiden Jokowi.

LEBAK (IM)- Presiden Joko Widodo meresmikan Tol Serang-Panimbang Seksi 1 Ruas Serang-Rangkasbitung, Selasa (16/11). "Alhamdulillah, pagi ini, Tol Serang-Panimbang Seksi 1 Ruas Serang-Rangkasbitung telah selesai dibangun dan siap dioperasikan," ujar Jokowi.

Presiden Jokowi berharap dengan diresmikannya jalan Tol Serang-Panimbang dapat

membangun dan memulihkan jaringan ekonomi dan pengungkit kemajuan Provinsi Banten.

Hal itu karena menurut Jokowi, jalan Tol Serang-Panimbang itu dapat mempermudah jalur distribusi telah selesai dibangun dan siap dioperasikan," ujar Jokowi.

Presiden Jokowi berharap dengan diresmikannya jalan Tol Serang-Panimbang dapat

lebih murah.

Jalan bebas hambatan itu akan membuat pertumbuhan ekonomi di Banten, terutama Serang, Lebak, dan Pandeglang menjadi semakin terangkat. "Kemudahan konektivitas ini merupakan faktor penting untuk mendorong pertumbuhan ekonomi daerah. Saya yakin ini akan jadi pengungkit pertumbuhan ekonomi di Banten terutama di sekitar Lebak dan Pandeglang," tuturnya.

Menurutnya, jalan tol sebagai salah satu infrastruktur yang dibangun pemerintah dapat menjadi pondasi bagi Indonesia untuk bersaing dengan negara-negara lain.

Terlebih, jalan Tol itu juga dapat membangun peradaban baru dengan adanya penyerapan tenaga kerja.

"Artinya yang kita kejar adalah daya saing kita. Tidak mungkin sebuah negara bisa melampaui negara lain kalau index competitiveness-nya lebih

rendah. Karena apapun tanpa infrastruktur barang-barang yang ada ini harganya akan lebih tinggi itulah yang kita kejar," ujar Presiden Jokowi.

Ia juga mengatakan keberadaan infrastruktur akan mendorong peradaban di berbagai daerah di Tanah Air semakin maju. Itu akan membuat Indonesia mampu bersaing dengan negara-negara lain di level global.

"Kalau negara lain punya jalan tol, sementara kita cuma punya jalan kampung, artinya negara kita tertinggal. Infrastruktur akan menjadi pondasi kita untuk bersaing dengan negara lain," tegas mantan wali kota Solo itu.

Sementara, Gubernur Banten, Wahidin Halim mengaku bahagia dan bangga dengan diresmikannya Jalan Tol Serang-Panimbang ini.

Menurutnya, dengan diresmikannya jalan tol itu dapat mempermudah interaksi antara

warga Lebak dengan Serang dan Jakarta.

"Yang dulunya Rangkasbitung-Jakarta itu butuh waktu tempuh hingga bertahun-tahun. Namun sekarang dengan adanya jalan tol ini cukup hanya kurang 1 jam," ujarnya.

Dirinya pun berharap dengan adanya jalan tol itu dapat membawa kemajuan di Provinsi Banten. "Semoga dengan jalan tol ini Banten tidak lagi menjadi daerah terisolir, namun dapat menjadi daerah yang maju," pungkasnya.

Secara total, jalan Tol Serang-Panimbang memiliki tiga seksi. Seksi 1 Ruas Serang-Rangkasbitung atau yang sudah siap beroperasi memiliki panjang 36,5 kilometer. Adapun, dua seksi lainnya yakni Rangkasbitung-Cileles-Panimbang dengan total 57 kilometer masih dalam proses pembangunan dan diproyeksikan akan rampung pada akhir 2023 mendatang. ● pra

Jokowi Bagikan Baju, Buku dan Masker ke Warga Lebak

LEBAK (IM)- Presiden Indonesia, Joko Widodo tampak membagikan baju bercorak hitam saat berkunjung ke wilayah Kabupaten Lebak, Selasa (16/11).

Baju dibagikan langsung oleh orang nomor 1 di Indonesia itu kepada warga di sepanjang jalan menuju pintu Tol Serang-Panimbang, Kecamatan Cibadak, Kabupaten Lebak, Banten.

Ternyata, tidak hanya baju bercorak hitam dengan motif wajahnya saja, Jokowi juga membagikan buku hingga masker kepada warga, khususnya anak-anak sekolah yang sudah menantikan kedatangannya.

Muhamat Dwi Putra, seorang siswa SMP mengaku senang akan hadiah yang diberikan langsung oleh mantan Gubernur DKI Jakarta itu.

"Seneng banget, alham-

dulillah terimakasih bapak Presiden," kata Putra.

Katanya, buku dan masker yang didistribusikannya itu tentunya akan dirinya pakai dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. "Bukunya nanti baru dibaca dan dibawa ke sekolah. Kalau masker udah pasti dipakai, karena sekarang kemana mana harus pakai masker," katanya.

Rendi, warga Rangkasbitung lainnya yang juga mendapatkan baju dari Jokowi berharap agar peresmian jalan Tol Serang-Panimbang ini dapat berjalan dengan lancar dan membawa pengaruh akan kemajuan ekonomi di Kabupaten Lebak.

"Semoga dengan diresmikannya jalan tol ini dapat membuat Lebak menjadi daerah yang maju, tidak lagi menjadi daerah yang tertinggal," harapnya. ● pra

Siap-siap, Ini Titik Operasi Zebra Jaya di Tangsel

TANGSEL (IM)- Selama dua pekan ke depan, Polres Tangerang Selatan akan melaksanakan Operasi Zebra Jaya di seluruh wilayah hukumnya, hingga 28 November 2021.

Kasat Lantas Polres Tangsel, AKP Dicky Priambudi Arief Sutarman menjelaskan, dalam operasi tersebut polisi lebih mengedepankan pendekatan secara persuasif dengan memberikan sosialisasi dan imbauan kepada masyarakat.

"Untuk senantiasa menaati protokol kesehatan dan tertib dalam berlalu lintas. Dalam pelaksanaannya tadi kami juga memberikan imbauan berupa buku keselamatan, membagikan masker, serta sejumlah paket sembako untuk masyarakat," jelas Dicky di persimpangan Jalan Pahlawan Scribu, Serpong, Tangsel pada Selasa (16/11).

Kendati demikian, polisi juga akan melakukan pendekatan tegas berupa sanksi tilang jika terdapat pelanggaran-pelanggaran yang terlihat secara kasat mata dan memba-

hayakan pengendara lain.

"Seperti misalnya menggunakan rotator yang tidak sesuai peruntukan, knalpot bising, serta pelanggaran lalu lintas yang membahayakan keselamatan, seperti balap liar maupun melawan arus. Dan juga kami menindak pelat nomor yang tidak sesuai dengan peruntukannya," paparnya.

Operasi Zebra Jaya ini, akan dilakukan secara konsisten di seluruh titik yang telah ditentukan. Di antaranya seperti di Pondok Aren, Serpong, German Centre, Alam Sutera. Kemudian di wilayah Page-dangan seperti lampu merah AEON dan Q-Big. Lalu, di Pamulang dan Ciputat.

Ia pun turut mengimbau, dalam masa pandemi ini agar masyarakat dapat terus patuh terhadap protokol kesehatan. "Ya kami mengimbau kepada seluruh pengguna jalan masyarakat. Pertama, taati protokol kesehatan, dan senantiasa tertib dalam berlalu lintas. Hal ini untuk keselamatan kita semua," pungkasnya. ● pp

Pemkot Tangerang Bongkar Rumah untuk Proyek Jalan

TANGERANG (IM)- Pemkot Tangerang membongkar satu unit rumah di Jalan Maulana Hasanudin, Batu Ceper, untuk pelebaran jalan. Pemilik rumah mengeluh karena merasa belum menerima ganti rugi.

Pantauan di lokasi, Selasa (16/11), rumah itu berdekatan dengan Stasiun Ponis. Keberadaan rumah itu membuat ruas jalan mengencil dan dianggap memicu kemacetan. Diperbaiki

Pemkot Tangerang mengerahkan alat berat untuk mengusur rumah. Pemilik rumah, Anwar, mengaku sudah sepakat rumahnya dibongkar.

"Kami legowo, untuk kepentingan umum, kami enggah untuk menang. Pemerintah selaku pemegang hak konstitusi untuk konsinyasinya. Dia telah membangunkan kami tempat belakang dari luas bidang 433 meter persegi," kata Anwar.

Anwar mengaku belum menerima ganti rugi tersebut. Dia berharap pemerintah segera memberikan ganti rugi.

"Namun, kita yang menerima hak konsinyasi tersebut

sampai saat ini masih tertunda. Ya semoga aja bisa segera lah uangnya cair untuk saya bagi kepada adik-adik saya," ujarnya.

Juru Sita Pengadilan Negeri Tangerang, Burhanudin, mengatakan ganti rugi masih terhambat karena ada dua pihak yang mengklaim tanah tersebut. Dia mengatakan kasus saling klaim itu harus diselesaikan lebih dulu baru ganti rugi bisa diberikan.

"Belum bisa diambil karena ada dua yang klaim atas tanah ini. Jadi yang satu merasa ditipu, sertifikat dibalik sama yang satu. Jadi ini harus diselesaikan dulu baru bisa diambil uangnya," ujarnya.

Luas tanah yang akan dijadikan jalan ini memiliki luas 97 meter persegi. Burhanudin menyebut nilai ganti rugi senilai Rp 1,5 miliar.

"Nilai tersebut berdasarkan luas tanah, luas bangunan, lamanya proses sidang yang dilakukan," ujarnya.

Target Pelebaran Jalan

Dinas PUPR Kota Tangerang menargetkan pelebaran jalan tuntas dalam 14 Hari.



PENGHARGAAN UNTUK PEMULIA TANAMAN

Ketua Perhimpunan Ilmu Pemuliaan Indonesia (Peripi) M. Syukur (kedua kanan) berbincang dengan Wakil Rektor IPB University Drajat Martianto (kanan), Deputy Managing Director PT East West Indonesia (Ewindo) Afrizal Gindow (kiri), Director Ewindo Asep Harpenas (kedua kiri) dan salah seorang peraih penghargaan Indonesian Breeder Award 2021 Nugraheni Vita Rachma (tengah) di IPB Internasional Convention Center, Kota Bogor, Jawa Barat, Selasa (16/11). Peripi bersama Ewindo dan IPB University memberikan penghargaan kepada 10 pemulia tanaman termasuk konservator plasma nutfah dalam rangka mendorong minat dan kualitas pemulia tanaman di Indonesia serta mendukung terciptanya kedaulatan pangan.

Arief Akui Area Resapan Air di Kota Tangerang Masih Terbatas

TANGERANG (IM)- Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah tak memungkiri bahwa saat ini di wilayah administrasinya masih minim area resapan air. Hal tersebut diungkapkan Arief usai mengikuti Apel Siaga Bencana 2021 di Pusat Pemerintahan Kota Tangerang, Selasa (16/11).

"Kita tahu bahwa curah hujan sekarang ini cukup tinggi. Ditambah lagi, daerah resapan airnya sudah sangat terbatas," kata Arief.

Terbatasnya area resapan tersebut dapat menimbulkan bencana, seperti munculnya genangan air hingga banjir. Untuk mengantisipasi minimnya area resapan air, Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang membuat bioretensi dan sumur resapan injeksi di wilayah tersebut.

"Sekarang Pemkot Tangerang juga berupaya (meminimalisasi genangan dan banjir), membuat bioretensi, trus juga sumur resapan injeksi," paparnya.

Politikus Demokrat itu mengeklaim, Pemkot Tangerang telah menormalisasi sejumlah saluran-saluran air di kota itu. Di sisi lain, Arief menegaskan bahwa partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk mengantisipasi munculnya genangan hingga banjir. Masyarakat, katanya, dapat berpartisipasi untuk tidak membuang sampah sembarangan di drainase.

Berdasar pemeriksaan, salah satu penyebab munculnya genangan atau banjir adalah tersumbatnya drainase karena penumpukan sampah. "Yang paling penting dalam penanganan bencana adalah masyarakat. Jadi masyarakat juga harus sadar dan paham, dan siap dalam penanganan bencana," ujar dia.

"Masyarakat diimbau tidak buang sampah sembarangan. Genangan dan banjir yang ada di Kota Tangerang karena saluran-saluran yang ada tersumbat sampah," lanjut Arief. ● pp

Dewan Dukung Pemkab Serang Bongkar Tempat Hiburan Malam

SERANG (IM)- DPRD Kabupaten Serang mendukung langkah Pemkab Serang untuk membongkar tempat hiburan malam (THM) di Jalan Lingkar Selatan (JLS), Kecamatan Kramatwatu.

Sebelumnya, Pemkab Serang melakukan pembongkaran bangunan THM di JLS pada Senin (15/11). Namun, langkah Pemkab Serang dihalang-halangi oleh karyawan THM dan Ormas.

Wakil Ketua DPRD Kabupaten Serang, Mansur Bar-mawi mengatakan, pihaknya mengapresiasi dan mendukung langkah Pemkab Serang untuk melakukan pembongkaran THM. Menurutnya, langkah itu sudah tepat.

Ia mengatakan, langkah pembongkaran yang dilakukan Pemkab Serang bukan tanpa alasan. Namun, sudah melakukan langkah-langkah sebelumnya dan mempunyai dasar hukum. "Karena Pemkab tidak mengizinkan adanya THM yang beroperasi," katanya, Selasa (16/11).

Mansur mengatakan, Pemkab Serang sudah melakukan upaya mulai dari razia, penyevelan, hingga pengosongan properti. "Kalau mereka masih membandel jadi wajar langkah pembongkaran dilakukan," ujarnya.

Politisi Partai Keadilan

Sejahtera (PKS) ini juga memastikan THM di JLS tidak ada yang mempunyai izin. Walaupun ada izin, hanya restoran dan karaoke keluarga dan tidak sesuai dengan peruntukannya. "Kalau tidak ada izin, hak Pemda untuk menindak tegas," ujarnya.

Ia juga menyayangkan adanya pihak yang menghalang-halangi upaya Pemkab Serang. Menurutnya, pihak itu patut dipertanyakan jika mewakili masyarakat. "Kalau mewakili masyarakat, masyarakat yang mana, mungkin mereka merasa dirugikan," katanya.

Mansur mengaku mendapat banyak keluhan dari masyarakat setempat terkait keberadaan THM itu. "Saya dewan setempat yang menerima keluhan masyarakat, ini sudah ditindaklanjuti oleh pemda, harus kita dukung," ucapnya.

Karena itu, ia mendukung Pemkab Serang untuk melanjutkan pembongkaran THM. "Harus ditindaklanjuti, pemerintah jangan sampai kalah oleh kelompok tertentu," tegasnya.

Terkait masa yang menolak pembongkaran, ia mendorong Pemkab Serang untuk melakukan komunikasi yang baik. Sehingga, proses pembongkaran dapat berjalan dengan lancar. ● pra

Tumpukan Sampah di Kali Dadap Kiriman dari Luar Kab. Tangerang

TANGERANG (IM)- Puluhan ton sampah yang menumpuk di Kali Dadap, Kecamatan Kosambi, Kabupaten Tangerang, ternyata hasil dari kiriman sampah wilayah luar Kabupaten Tangerang, yakni Jakarta, Kota Tangerang dan Tangerang Selatan.

Hal itu diungkapkan Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan Kabupaten Tangerang, Ahmad Taufik, Selasa, (16/11).

"Sampah dari hulu terus ke hilir mengalirnya. Nah posisi Dadap ada di hilir, bisa dibayangkan semua aliran sungai ke Kali Perancis Dadap semua, dan hulunya ini dari Bogor, lewat Tangerang Selatan, lalu Kota Tangerang, jadi sampahnya ya dari sana," katanya.

Fenomena ini pun nyat-

anya sudah kerap terjadi setiap tahunnya, apalagi bila adanya banjir rob yang melanda wilayah pesisir utara Kabupaten Tangerang tersebut.

"Ini sudah terjadi setiap tahunnya, apalagi sehabis banjir rob," ujarnya.

Hingga kini, petugas pun masih bergaspol di lokasi untuk mengangkut sampah-sampah yang didominasi oleh kayu-kayu hingga limbah rumah tangga.

"Kita masih siagakan petugas di sana, lalu untuk alat berat kita terjunkan excavator amfibi, untuk mempercepat proses pengangkutan sampah," ungkapnya.

Untuk diketahui, sebanyak 80 ton sampah yang telah diangkut dan dipindahkan ke Tempat Pembuangan Akhir (TPA). ● pp

**PENGUMUMAN
RENCANA PEMBUBARAN REKSA DANA TERPROTEKSI
SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32**

PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32 ("Manajer Investasi") dengan ini mengumumkan rencana pembubaran REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32 ("SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32").

Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Manajer Investasi dan PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk selaku Bank Kustodian SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32, telah sepakat untuk melakukan pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32 sebagaimana termaktub dalam Kesepakatan Pembubaran REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32 tertanggal 16 November 2021, yang antara lain menyatakan bahwa seluruh Efek berjangka utang yang menjadi basis nilai bersih dalam portofolio investasi SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32 telah jatuh tempo pada tanggal 28 September 2021 dan Manajer Investasi telah melakukan pelunasan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk melakukan pembayaran pelunasan atas seluruh Unit Penyetaraan SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32 yang telah diterbitkan kepada seluruh Pemegang Unit Penyetaraan dan Bank Kustodian telah melakukan pembayaran sesuai instruksi tersebut di atas, sehingga saat ini sudah tidak ada Pemegang Unit Penyetaraan yang tersisa dalam SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32.
- Manajer Investasi telah memberitahukan rencana pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32 kepada Otoritas Jasa Keuangan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32 efektif sejak tanggal 17 November 2021.
- Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatangani akta pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32 di hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik.

SYAILENDRA **reksa dana**

Jakarta, 17 November 2021

Manajer Investasi
REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 32
PT Syailendra Capital
terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan